

“El día 4 de octubre me apunté a un gran reto... correr la maratón virtual de Londres! Lo hice con toda mi fuerza para recaudar fondos para la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, una asociación que me ha acogido desde mi diagnóstico y que sigue haciéndolo con todo su cariño. He podido conseguir la gran cantidad de 756 euros.

Quiero dar las gracias a todas las personas que me han apoyado tanto en el día de la maratón como durante este viaje que a veces es duro.

*Os animo a que os apuntéis a la carrera virtual por la EM que se puede hacer entre el 1 al 18 de diciembre. Aquí tenéis el enlace:*

<http://www.corredorespopulares.es/inscripcion/esclerosis/index.php?fbclid=IwAR2QiyZNjlygoeG4-pRTiPLoXrNFglEBGKNfUarTIn4PGhlNHBkf3tLcL2w> “

Un beso,

Antonia Heyworth

Miembro de la Junta Directiva de ASEM



